
ПЛАН ТРЕХ ЛЕТ 10-й ПЯТИЛЕТИИ —

И ДНЮ КОНСТИТУЦИИ СССР

ПОДДЕРЖАВ ПРИЗЫВ ШАХТЕРОВ
Одной из лучших бригад в

цехе железобетонных изделий
Сланцевского комбината строи-

тельных материалов объедине-

ния «Леноблсельстрой» по пра-

ву считается бригада бетонщи-
ков, которую возглавляет Евге-
ний Петрович Алексеев. За
сравнительно короткий срок

коллектив освоил свыше деся-

ти наименований железобетон-
ных изделий. Как правило,

дневная программа всегда пе-

ревыполняется.
Встав на трудовую вахту в

честь 60-летня Великого Ок-
тября, бригада бетонщиков вы-

полнила принятые обязатель-
ства досрочно, к 7 сентября.
Она завоевала первое место в

социалистическом соревнова-

нии не только на комбинате
строительных материалов, но и

в объединении. С начала 10-й

пятилетки коллектив дал сверх

плана 1.040 кубометров желе-

зобетонных изделий и работа-
ет сейчас в счет февраля 1978
года.

Бригада одной из первых па

комбинате горячо поддержала

инициативу горняков: выпол-

нить план трех лет к годов-

щине Конституции СССР. Под-
считав свои возможности, кол-

лектив принял решение выпол-

нить трехлетний план к 7 ок-

тября.

В. АЛЕКСАНДРОВ,
рабкор.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Орган Сланцевского горкома Коммунистической партии
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ЮБИЛЕЙНОМУ ГОДУ— УДАРНЫЙ ФИНИШ!

совет ноитии
Отчетно-выборная конферен-

ция членов общества изобрета-
телей и рационализаторов заво-

да «Сланцы» состоялась 25
ноября во Дворце культуры за-

вода.

^ С отчетом о работе совета

^'^ВОИР выступил его председа-

тель Ю. К. Потапов, замести-

тель главного механика завода.

Отчет ревизионной комиссии

зачитала Г. И. Белова, конст-

руктор завода.

В обсуждении доклада при-

няли участие технолог ПРАУ-1,
ответственная за организацию

работы по рационализации

Н. Б. Ершова, электрик газо-

генераторного цеха, рационали-

затор Ц, М. Прохоров, предсе-

датель первичной организации

ВОИР цеха камерных печей
В. Е. Власов, ' бригадир слеса-

рей цеха контрольно-измери-

тельных приборов и автомати-

ки, председатель первичной ор-

ганизации ВОИР И. Г. Лев-
ченко, главный инженер завода

. А. П. Виноградов, инженер-

конструктор ремонтно-механи-

ческого цеха, ответственная за

организацию работы по рацио-

нализации Р. М. Келим.
В нынешнем году на слан-

цеперерабатывающем заводе

345 человек участвовали в ра-

ционализаторской работе. При-
нято к внедрению 348 предло-

жений, внедрено — 281. Общий
экономический эффект по заво-

ду составляет 1.300 тысяч руб- 
лей.

Председателем заводского

совета ВОИР вновь избран
Ю. К. Потапов. Он же будет
представлять свой коллектив

на областной конференции ра-

ционализаторов и изобретате-
лей. В. СТАРШОВА.

Проходческая бригада делегата XVI съезда профсоюзов Н. Ф.

Тимофеева с шахты «Ленинградская» первой поддержала ини-

циативу бригад Ю. В. Погорелова с шахты М 3 и И. Я. Яков-

лева с шахты «Ленинградская* : выполнить план трех лет деся-

той ^пятилетки к 7 октября 1978 года. Коллектив уже завершил

свой годовой план. До конца года бригада пройдет сверх плана

около 600 метров горных выработок.

НА СНИМКЕ: проходчики (слева направо) М. А. Лыткин,

В. В. Толкунов, Н. Ф. Тимофеев, Г. П. Бойцов, И. Ф. Васильев.

Фото Н. Антонова.

ИДУТ
ВПЕРЕДИ

Высоких показателей в ноябре
добивается на шахте имени С. М.

' Кирова смена мастеров М. М. Во-
ропаева — В. Н. , Корнеева. На
103 процента выполняют они до-

веденное задание, более 371 тонны

сверхпланового сланца на счету

коллектива, обслуживающего
шахтный транспорт и сортировку.

РЕЗУЛЬТАТЫ
РАДУЮТ

Коллектив филиала швейного

объединения «Маяк» активно

включился в соревнование под де-

визом «Юбилейному году — удар-

ный финиш!». План ноября выпол-

няется по всем основным показа-

телям. Выпуск валовой продукции

составляет 113 процентов, реализа-

ция — сто процентов. В этом ме-

сяце в филиал не поступило ни

одной рекламации.

Возглавляют социалистическое

соревнование в коллективе брига-
ды В. П. Антиповой и Л. Н. Бо-
рисовой. На их счету 140 курток,

сшитых сверх установленного за-

дания. Более ста работников фи-
лиала швейного объединения
«Маяк» трудятся сегодня в счет

будущего года.

В. ПЕТРОВА.

В ЧЕТНОМ
РИТМЕ

Коллектив газогенераторного
цеха завода «Сланцы» продол-

жает трудиться с большим воо-

душевлением. С начала года он

выработал сверх плана 2.300
тонн сланцевого масла. Смены
четко следят за выполнением

технологического процесса, ра-

ботой оборудования, что бла-
гоприятно влияет на перевы-

полнение заданий.

В РЯДАХ
ЛИДЕРОВ

Хорошими показателями за-

вершает месяц коллектив шах-

ты «Ленинградская». 9.900 тонн

сверхпланового сланца на его

счету. Возглавляют соревнова-

ние горняки участка № 3, ру-

ководимого А. А. Лащевским,
«плюс» здесь составляет 1.697
кубометров горной массы.

А на днях в ряд бригад, до-

срочно выполнивших годовой

план, встал еще одни коллек-

тив — горнопроходческая

бригада И. И. Марина. До кон-

ца года она пройдет еще около

300 погонных метров горных

выработок.

В. АФАНАСЬЕВ,
инженер планового отдела

шахты «Ленинградская».

ТРЕБОВАНИЕ ДНЯ-КАЧЕСТВО
Улучшение каче-

ства молока стало

одной из самых

насущных проблем / ТЛРГЮ ТТК'^О'РАТК
для животноводов X 1 1. X V-/ ь/ 1 О V/ Л-9 1\. А №
нашего района в  

деле успешного Г) ГТ ЬЛ Т П"УЧТТТИ^
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двинутых перед

сельскими тружениками XXV съез-

дом КПСС. В октябре животново-

ды СПО «Родина» сдали государ-

ству первосортного молока 69 про-

центов.

Но пока, к сожалению, в этих

успехах — неравная доля всех

совхозов СПО «Родина», специа-

лизирующихся на производстве

молока. Большой вклад в их

внесли животноводы совхозов

«Сланцевский» и «Родина». Эти
хозяйства сдают государству еже-

месячно более 70 процентов пер-

воклассного молока. Животново-
дам совхозов «Осьминский» и

«Старопольский» никак не удается

добиться стабильных результатов.

Очистительными и охладительны-

ми механизмами фермы совхозов

«Осьминский» и «Старопольский»
оснащены. Более того, на террито-

рии совхоза «Старопольскнй» по-

строен пункт первичной перера-

ботки молока. Почему же не уда-

ется осьминцам и старопольцам

производить первосортное молоко?

Чтобы получить ответ на этот

вопрос, по инициативе руководи-

телей и специалистов СПО «Роди-
на» недавно на базе совхоза

«Сланцевский» был проведен семи-

нар «Практика получения молока

высокого качества». Участники его

прослушали выступление главного

зоотехника совхоза «Сланцевский»
А. С. Мишакина о том, какую ра-

боту проводят зооветсиециалисты

хозяйства по улучшению качества

молочной продукции.

О том, как здесь получа-

ют молоко первой группы по ме-

ханической загрязненности, участ-

ники семинара узнали, побывав на

фермах. Всем бросались в глаза

прежде всего порядок и чистота:

чистота скотопомещений, живот-

ных, молочных и моечных. Брига-
диры ферм Степановщина В. Н.
Ермолаева, Загривье —Д. Э. Кут-
сар, Гостиц — 3. Я. Ершова рас-

сказали, как у них поставлена

работа по улучшению качества мо-

лока.

После посещения ферм выступи-

ли директора совхозов «Старо-
польский» и «Осьминский» Е. С.
Шуйский и Г. Ю. Штейпберг,
главный зоотехник «Осьминского»
С. В, Дубина. Они поблагодарили
руководителей и специалистов

совхоза «Сланцевский» за рассказ

и сказали, что этот семинар еще

раз убедил их, что успех дела в

улучшении качества молока могут

обеспечить только люди.

М. БОРИСОВ,
наш обществ, корр.

ВЕСТИ ИЗ РАЙОНА

Обязательства
выполнены

Животноводы фермы Ложго-
лово совхоза «Старопольский»,
руководит которыми молодой
бригадир Г. А. Васильева, при-

няли на юбилейный год самые

высокие в нашем районе обя-
зательства. Они взялись дове-

сти продуктивность каждой ко-

ровы до 3.650 килограммов мо-

лока.

В нашей газете уже не раз

сообщалось, что ложголовский
коллектив уверенно идет к на-

меченной цели. А на днях отсю-

да пришла приятная для всех

весть — повышенные годовые

обязательства перекрыты. От
каждой коровы получено по

3.700 килограммов молока.

Хороший задел

на будущее
2.800 килограммов молока в

расчете на одну корову взялись

надоить во втором году 10-й
пятилетки животноводы фермы
Кологриво совхоза «Старополь-
ский» (бригадир В. М. Ильи-
на). Два дня назад коллектив

рапортовал о досрочном выпол-

нении годовых социалистиче-

ских обязательств. Продуктив-
ность каждой коровы увеличена

здешними животноводами по

сравнению с соответствующим

периодом прошлого года на 670
килограммов.

До конца года коллектив

фермы Кологриво решил полу-

чить дополнительно от каждой
коровы не менее чем по 200
килограммов молока. Это будет
хорошим заделом для выпол-

нения заданий 10-й пятилетки.

Основа урожая
Хорошие семена — основа

будущего урожая. Эта запо-

ведь хорошо известна каждому

земледельцу. Но своевременно

засыпать нужное количество

семян — это одна сторона дела.

Другая — довести их до нуж-

ных кондиций, организовать

правильное хранение. Вот что

рассказала нам агроном-семе-

новод совхоза «Сланцевский»
В. В, Молчанова;

— В нашем хозяйстве для

урожая будущего года заложе-

но 2.330 центнеров семян, то

есть ровно столько, сколько

предусматривалось планом.

Мы сейчас занимаемся их

подсушкой и очисткой. На се-

годняшний день из 1.900 цент-

неров заложенных на хранение

и проверенных семян овса 44
центнера — первого класса, ос-

тальные второго. Почти пол-

ностью просушены и отсорти-

рованы семенники многолетних

трав. Ведется также подработ-
ка до первого и второго клас-

сов семян ячменя и ржи.

А. БЕДОВА.
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ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

а

ВЫМПЕЛ
КОСМОНАВТОВ —

СТРОИТЕЛЯМ БАМа

БРАТСК (Иркутская об-
ласть). Комсомольско-моло-
дежной бригаде строителей
западного участка БАМа,
которую возглавляет В. Ла-
комое, вручен вымпел от-
ряда советских космонавтов
с автографами летчиков-

космонавтов СССР П. Кли-
мука и В. Севастьянова.
Этот вымпел побывал в
космосе на борту орбиталь-
ной станции «Салют-4».

Передовой на строитель-

стве Байкало-Дмурской ма-

гистрали коллектив значи-

тельно раньше, чем намеча-

лось обязательствами, завер-
шил укладку рельсов на 40-
километровом перегоне от

станции Киренга до Улька-
на. Сюда, на 209-й кило-
метр трассы, досрочно при-

шел первый рабочий поезд.

ИВАНОВО. Тремя про-
фессиями — строителя, ме-

лиоратора и торфодобытчи-
ка — владеет новый гусе-

ничный кран, выпуск кото-

рого начал завод торфяно-
го машиностроения. Совме-
щать их позволяет машине

специальная насадка, удли-

няющая стрелу до 24 мет-

ров, и грейфер вмести-

мостью около трех кубомет-
ров грунта. Сохранив от

предыдущей модели хоро-

шую проходимость на сла-

бонесущих грунтах, кран

увеличил грузоподъемность

с восьми до десяти тонн.

ДУШАНБЕ. Безупречное
качество шерстяной нити

обеспечивает электронный
прибор, установленный на

автомате АМ-150-К Душан-
бинского завода текстильно-

го машиностроения имени

Дзержинского. Любое от-

клонение от стандарта отме-

чает фотоэлемент. По его

сигналу нарушение автома-

тически устраняется.

С конвейера предприятия

сошла первая партия серий-
ных основомотальных-Авто-

матов, оснащенных такими

приборами. Сейчас конст-

рукторы работают над уста-

новкой электронных сконт-

ролеров» и на других тек-

стильных машинах.

ДНЕПРОПЕТРОВСК. Бо-
лее ста тысяч красивых из-

делий изготовлено из доб-
ротного начесного полотна,

которое с начала пятилетки

дополнительно к заданию

выдала вязальщица трико-
тажного объединения «Дне-
прянка» Н. Е. Колосова.
Первой среди вязальщиц

Украины выполнив личную

пятилетку, она произвела

около 70 тонн сверхплано-

вого полотна. Передовая ра-

ботница сейчас обслуживает
девять кругловязальных ма-

шин при норме — четыре.

ЕРЕВАН. Сразу два-

дцатью новинками — платьк-
ми, костюмами, изделиями

из трикотажа — заявило о

себе новое специализирован-
ное объединение. Большая
партия этих изделий отправ-

лена в магазины республики,
Москвы, Ленинграда, горо-

дов Украины. Фирма еже-

годно будет выпускать про-

дукции на 50 миллионов

рублей.

ТАЛЛИН. В столовой од-

ного из крупнейших пред-

приятий Эстонии — комби-
ната «Балтийская мануфак-
тура» — пущена первая в
республике «эффект-линия».
На оплату заказа, выбор и

получение обеда требуются
считанные минуты.

К услугам текстильщиков

— целый комплекс службы
сервиса: приемные пункты

комбинатов бытового обслу-
живания, парикмахерская,

кулинарный магазин.

(ТАСС)

НАСТРОИ коммунистов, их стремление

самокритично, принципиально оценить

работу своей парторганизации в свете ре-

шений XXV съезда КПСС и личное участие

в ней каждого правильно выразил в своем

выступлении начальник второй колонны

пассажирского автотранспортного пред-

приятия С. А. Желязков:
— В коллективе все больше набирает си-

лу движение «Работать лучше,  

эффективнее, качественнее». На
каждого из нас, коммунистов, при-

ходится по 8 —9 беспартийных,
которым мы должны быть при-

мером во всем: и в труде, и в

семье...

Чтобы поднять авангардную

роль коммунистов, он предлагает

систематически заслушивать на

заседаниях партийного бюро отче-

ты членов партии о выполнении

уставных обязанностей, о их лич-

ном вкладе в успешное выполнение госу-
дарственных заданий десятой пятилетки.

Никаких привилегий не имеет коммунист

перед товарищами. У него лишь более вы-

сокий долг. Эта мысль ярко выражена ^в
докладе и выступлениях участников партий-
ного собрания, посвященного итогам ок-

тябрьского (1977 года) Пленума ЦК КПСС
и задачам партийной организации, вытека-

ющим из речи Генерального секретаря ЦК
КПСС, Председателя Президиума Верхов-
ного Совета СССР Л. И. Брежнева на
внеочередной седьмой сессии Верховного
Совета СССР «О проекте Конституции
(Основного Закона) СССР и итогах его все-

народного обсуждения». Докладчик член

партийного бюро Н. К. Бондарев подробно
остановился на том, какими успехами тру-

женики района, а также их предприятия

встретили, весть о принятии важнейшего
документа современности.

Пусть ответом на принятие новой Консти-
туции СССР будет наш ударный труд, —

говорили коммунисты в прениях по докла-

ду-
Партийная организация в автотранспорт-

ном пассажирском предприятии по числен-

ности невелика, но коммунисты трудятся на

решающих участках производства, а потому

влияние их на производственные успехи

коллектива значительно. В течение двух

лет десятой пятилетки автотранспортники

сделали заметный шаг в развитии эконо-

мии и повышении эффективности производ-

ства. Особенно хорошо работают они в

ОСНОВНОЙ ЗАКОН ЖИВЕТ, ДЕЙСТВУЕТ

ЭФФ Е КТ И В Н
КАЧЕСТВЕНН

ЕЕ.
ЕЕ

юбилейном году. За успехи в социалисти-

ческом соревновании в третий раз коллек-

тиву присуждено переходящее Красное
знамя горкома КПСС и исполкома город-

ского Совета народных депутатов, по ито-

гам выполнения государственного плана за

второй квартал им вручено переходящее

Красное знамя областного управления пас-

сажирского автотранспорта.

По итогам социалистического соревнова-

ния в честь всенародного праздника — 60-
летия Великого Октября накануне Дня ав-

томобилиста определены победители. По-
четные звания «Бригада имени 60-летия Ве-
ликого Октября», «Бригада коммунистиче-

ского труда», «Комсомольско-молодежная
бригада», «Лучшая бригада управления

пассажирского автотранспорта» присвоены

коллективам, которыми руководят Н. П.
Максимов, С. В. Астратов, Г. В. Миронов,
П. И. Иванов. Все эти бригады входят в

состав колонны № 1, где начальником ком-

мунист Н. К. Бондарев. Лучшей бригадой
управления названы ремонтники во главе с

В. А. Гаубе.
Дела идут неплохо, но коммунисты не

самоуспокоились, они считают, что рабо-
тать могут еще лучше и что на предприя-

тии много неиспользованных резервов. Сек-
ретарь парторганизации А. И. Волков об-
ратил внимание коммунистов на то, что

в автохозяйстве слабая трудовая дисципли-

на, на линиях велика аварийность.
На трибуне — начальник автотранспорт-

ного пассажирского предприятия В. Ф.  
Волков. И снова речь идет о том,

что еще много предстоит сделать

коллективу по улучшению качест-

ва ремонта, по снижению брака в

работе, в борьбе за экономию ра-

бочего времени, электроэнергии,

топлива.

Коммунисты на собрании назва-

ли и другие недостатки в воспита-

тельной работе коллектива: не на

должном уровне ведется учеба в

школах коммунистического труда,

нерегулярно выпускается стенная

газета, есть упущения в постановке полити-

ческого информирования.

Положительно, что участники собрания
не только фиксировали всякого рода непо-

ладки, но и предлагали пути их исправле-

ния.

Взыскательно проанализировав идейно-
воспитательную работу, коммунисты в по-

становлении указывают конкретные формы
и методы усиления работы по разъяснению

и пропаганде материалов внеочередной
седьмой сессии Верховного Совета СССР,
новой Конституции СССР.

В тексте нашей Конституции закреплена

руководящая роль КПСС, а это обязывает
каждого члена партии повысить требова-
тельность и ответственность за свои дела.

Думается, что коммунисты автотранспорт-

ного пассажирского предприятия не просто

извлекут уроки, сделают выводы, но и бы-
стро, оперативно реализуют те предложе-

ния, тот план действий, который выработан
в ходе обсуждения повестки дня собрания.

3. НИКОЛ ЕНКО.

В октябре высоких показа-

телей в социалистическом со-

ревновании в цехе камерных

печей завода «Сланцы» добил-
ся коллектив смены, руково-

димой Л. Н. Кореньковой. В
этой смене бригаду по перера-

ботке сланца первого и второ-

го блока возглавляет заслу-

женный ветеран завода, кава-

лер ордена Трудовой Славы III
степени, член партийного бюро
завода, старший оператор Ва-
силий Федорович Казанцев
(на снимке).

На 107 — 110 процентов еже-

месячно выполняет производ-
ственные задания слесарь цеха

КИП и А завода «Сланцы»
Тамара Александровна Павло-
ва. Передовая производствен-
ница награждена знаком «По-
бедитель социалистического

соревнования».

НА СНИМКЕ: Т. А. Пав-
лова.

Фото Н. Антонова.

ДЕЛА СТРОИТЕЛЬНЫЕ =

НАДО ВЫХОДИТЬ ИЗ ПРОРЫВА
План 10 меся-

цев строительный
трест № 63 и его

подразделения не

выполнили. По сравнению с соот-

ветствующим периодом прошлого

года мы недобрали 210 тысяч руб-
лей. Главная причина — нехватка

людей. Пусковым объектом этого

года является филиал завода «По-
лиграфмаш» в Ивангороде. Скон-
центрировав там трудовые и ма-

териальные ресурсы, мы оголили

таким образом строительные пло-

щадки города и района, где могли

работать ритмично, выполняя

план. Часто автобусы поставляют-

ся неравномерно, и люди вынуж-

дены простаивать по два часа без
дела. Сама перевозка неблагопри-
ятно влияет на обстановку, энер-

гия людей теряется в пути, в ре-

зультате все это сказывается на(

производительности труда. В этом'
году структура работ стала более
трудоемкой — это тоже отрица-

тельный фактор. Так будет про-

должаться до конца года. По ме-

ре высвобождения рабочих с за-

вода «Полиграфмаш» будем раз-

вертывать строительство на остав-

ленных нами объектах.
Недостаточно налажена работа

по правильной расстановке кад-

ров и закреплению их в строи-

тельных организациях. В 1977 го-

ду было принято на работу 240
человек, а выбыло — 253. Числен-
ность рабочих трест сможет увели-

чить только в 1978 году, когда

будет сдан жилой дом и тем са-

мым часть людей обеспечена жил-

площадью.

И все-таки, несмотря на создав-

шееся положение, некоторые объ-
екты были сданы досрочно.

Животноводческий комплекс на

1.200 голов в совхозе «Старополь-
ский» стоял в плане четвертого

квартала этого года, трест закон-

чил строительство досрочно в

третьем квартале. Сданы в срок:

торговый центр в совхозе «Ось-
минский», контора в фирме «Ро-
дина», школа на 392 учащихся в

совхозе «Аврора».
Биохимическая очистка сточных

вод (10.000 тысяч кубометров во-

ды в сутки) — важный сдаточный
объект четвертого квартала 1977
года. Думаю, что с этим заданием

тоже справимся в срок.

Ввод ряда объектов оказался

сорванным. В третьем квартале

планировалось закрнчить все стро-

ительные работы на клубе на 300
мест в совхозе «Осьминский». Ре-
шено ввести объект в четвертом

квартале, и то, если заказчик —

СПО «Родина» оперативно по-

ставит сценическое оборудование

ВЫПОЛНЕНИЕ ПЛАНА 10 МЕСЯЦЕВ 1977 ГОДА
СТРОИТЕЛЬНЫМ ТРЕСТОМ № 63,

ЕГО УПРАВЛЕНИЯМИ И УЧАСТКАМИ
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СУ-322
(И. М. Алырчиков) 5301 3847 72,5 2050 1586 77,3 83,2
Участок № 1
(Т. А. Михайлова) 1788 1480 82,8 1040 829,1 79,7 88,8
Участок № 2
(Е. Г. Булгаков) 2595 1479 57 460 344,1 74,8 82,5
Участок № 3
(В. П. Цухлов) 918 888 96,7 550 413 75,1 83,9

СУ-323
(А. С. Дердиященко) 2950 2667 90,4 970 884 91,1 86,4'
Участок № 1
(Г. Т. Козлов) 2023 1843 91,1 609 549 90,1 82
Участок № 2
(М. А. Дьячков) 714 630' 88,2 270 260 96,3 80,6 1
Участок № 3
(В. С. Туманов) 213 194 91,1 91 75 82,4 87,1

ПМК-102
(Я. Я. Богданов) 3706 3587 96,3 1727 1368 79,2 86,4
Участок № 1
(И. Д. Пупков) 2252 2019 88,7 1124 1059 94,2 88,5
Участок N° 2
(М. П. Барковский) 1454 1568 107,8 603 309 51,2 88
Итого по тресту: 11927 10091 84,6 1360 1000 73,5 84,5

и кабельную продукцию. Строи-
тельному управлению отделочных

работ № 259 следует ускорить от-

делку помещений. Тогда только

появится, хотя и с опозданием,

возможность сдать клуб.
На четвертый квартал заплани-

рован ввод детского сада на 140
мест в фирме «Родина». Этот пункт

в плане полностью сорван. Соответ-
ствующие службы треста не суме-

ли вовремя заняться комплектаци-

ей сборного железобетона, и полу-

чилось, что до сих пор не хватает

трех колонн, 7 ригелей, 60 стено-

вых панелей.
В 1978 году объем работ в тре-

сте увеличится. Выполнение его

зависит как от нас, так и от за-

казчиков. С первой трудностью

мы уже столкнулись, до сих пор

не все заказчики определили ти-

тульные объекты, из-за такой мед-

лительности плохо формируется
план 1978 года по тресту. Ну и,

конечно, руководителям строи-

тельных организаций стоит серьез-

но задуматься, каким образом бу-
дем исправлять упущения

П. ХАЛ ЯВКА,
зам. управляющего строитель-

ным трестом № 63.

Обсуждена роль

бригадиров
Состоялось партийное собра-

ние коммунистов совхоза

«Сланцевский». С докладом «О
роли бригадиров в улучшении

производственной деятельности

совхоза при двухступенчатой р
структуре управления» высту-

пила главный экономист хозяй-
ства В. А. Баранова.

Партийное собрание приняло

соответствующее решение.

На собрании решен организа-
ционный вопрос. В связи с вы-

бытием двух членов парткома

в него введены директор сов-

хоза Г. Ф. Лахно и А. И.
Лукьянов, ранее работавший
инструктором горкома КПСС. -

На заседании партийного коми- *
тета секретарем совхозной

-парторганизации избран А. И.
Лукьянов.

В работе собрания и партко-

ма принял участие заведующий
организационным отделом гор-

кома КПСС Г. Г. Михайлов.
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„идем дорогой ленина,
дорогой октября"

Как и во всех пионерских дружинах, у нас в

школе № 2 прошел сбор «Идем дорогой Ленина,
дорогой Октября». Сбор этот итоговый, и подго-

товка к нему была очень большой и серьезной.
Отряды работали над поисковыми темами, встре-

чались с ветеранами революции и Великой Оте-
чественной войны. Ребята знали, что к 60-летию
Великого Октября готовилась вся страна. Наши
старшие товарищи ударно, по-боевому трудились

на стройках десятой пятилетки. И у нас, пионе-

ров, тоже есть своя программа действий на пяти-

летие. Она включена в марш пионерских отрядов,

который проходил под девизом «Идем дорогой
Ленина, дорогой Октября».

Накануне праздника ребята готовились рапор-

товать о своих делах героям войны, передовикам

производства. На сборе было много гостей, кото-

рых мы тепло встретили. Праздник открыли тор-

жественно; был исполнен Гимн Советского Сою-
за, внесено знамя нашей дружины. На итоговом

собрании не было равнодушных, ведь в органи-

зации его принимали участие все наши пионеры.

Много было сказано на сборе теплых слов о

нашей работе шефами со сланцеперерабатываю-
щего завода «Сланцы». Ребята рассказали о сво-

ей учебе, о трудовых достижениях, о поисковой
работе. О клубе интернациональной дружбы рас-

сказала учительница немецкого языка П. И. Ар-
сентьева. Мы собрали 25 тонн металлолома, со-

хранили 25 гектаров леса, собрав очень много

бумажного сырья. Около 200 книг послано «ба-
мовцам».

На сборе был большой разговор о ценности
хлеба, т. к. встречаются еще в нашей дружине

отвратительные случаи, когда ребята кидаются
хлебом или играют с ним, как с мячом. Думаю,
что после разговора все поняли его цену и боль-
ше это не повторится.

В заключение сбор решил вызвать дружину
школы № 7 на социалистическое соревнование.

Г. МАЛОФЕЕВА,
председатель совета дружины

школы № 2.

По итогам соревнования, орга- мы— ; : отряд
низованного в честь 60-летия
Великого Октября, наш отряд добился вы-

сокого звания — правофланговый. Отвечая
на вопросы анкеты «Поколение семидеся-

тых», мы рассказали об интересных делах.

У нас было знакомство с местами тру-

довой и боевой славы нашего района. Экс-
курсию проводил почетный гражданин го-

рода, ветеран Великой Отечественной вой-
ны Н. Д. Симченков. В этом учебном году

наш класс собрал уже 180 килограммов

макулатуры. Недавно в классе появилась

«молния», в которой мы поздравили Лену

Тимофееву со спортивными успехами. На
республиканских соревнованиях в Рязани
она заняла первое место по прыжкам в

высоту.

Намечен план работы на новую чет-

верть. Мы проведем сбор отряда «СССР—

оплот мира». Наметили посещение музы-

кальной школы, проведение вечера «Гео-
метрия вокруг нас» и т. д.

Н. ИВАНОВА.

6 «А» класс школы № 1.

необыкновенное путешествие
«Октябрята — по стране

Октября» — так называлась

игра-путешествие, посвящен-

ная 60-летию нашего госу-

дарства. Проводилась она с

учениками 3 «А» класса

школы № 12 в детской рай-
онной библиотеке. Третье-
классники заранее приходи-

ли в библиотеку подгото-

виться к игре. Учили стихо-

творения, читали книги по

теме.

В сценарий игры мы

включили путешествие по

Прибалтике — Литве, Лат-
вии, Эстонии — и по самой

большой республике Страны
Советов — РСФСР. Ученики
дружно и правильно отвеча-

ли на вопросы викторины,

интересно прошел обзор
книг писателей Прибалтий-
ских республик. Путешест-
вуя по родной стране, ребя-
та разучили веселую игру

«Саба», которую любят их

эстонские сверстники.

Самые активные участни-

ки игры-путешествня «Ок-
тябрята — по стране Ок-
тября» были награждены

книжками. Хочется отме-

тить, что ребята из 3 «А»

'>■% у

Нам пишут 

из Пскова
Третий год переписывает-

с я наша школа с бывшим

^партизаном Гдовского райо-

на, ныне пенсионером Васи-

лием Васильевичем Павло

вым. В наш школьный му

зей он прислал фотографии

друзей партизан, свои вос-

поминания о военных дейст-
виях отряда Ивана Коше-
лева. В наш музей пришла

копия письма писателя

А. Алексеева, в котором он

сообщает В. В. Павлову о

том, что в Латвии готовит-

ся к изданию книга воспо-

минаний бывшего партизана.

В своих письмах Василий
Васильевич рассказывает

нам о мужестве погибшего
весной 1942 года комаиди- 

ра И. И. Кошелева, парти- 

зан Н. В. Всеволодова,
И. В. Власова, П. М. Ми-
хайлова, А. Ф. Самойлова и

других. Сам В. В. Павлов
во время войны участвовал

в партизанском движении

по заданию Ленинградского
обкома партии: был членом

межрайонного партизанско-

го штаба, членом редакции

газеты «Гдовский колхоз-

ник». Он награжден де-

-^«вятью правительственными

наградами за участие в Ве-
ликой Отечественной войне.

Много интересного мож-

но узнать, посетив наш му-

ЗбЙ
Е. ОРЛОВА,

учительница школы № 4.

Б

М

О и

А Т Е

ВЕДУТ

М А Т И Н И
В школе № 3 была впер-

вые проведена увлекатель-

ная викторина между девя-

тыми классами, которую мы

назвали «математический

бой». Она и интересна, и

помогает оценить ребятам
свои математические способ-
ности. Поэтому мы решили

поделиться своим опытом,

рассказать о правилах со-

ревнования. Может быть,
кто-нибудь захочет тоже

провести такой «бой» в сво-

ей школе.

От каждого класса выде-

ляется команда. Принимать
участие в викторине может

любой класс, например, 6-й
и 9-й. Главное условие; жю-

ри, которое состоих.из стар-

шеклассников, должно зара-

нее подготовить задачи на

сообразительность, которые

может решить любой из

участников, независимо от

возраста. Количество задач

зависит от количества чело-

век в команде, решаются

они в течение одного —дв^х
часов, вход в классы разре-

шен только членам жюри,

подсказка исключена.

Но вот начинается самое

интересное — конкурс ка-

питанов. Он может прохо-

дить по-разному. Мы, на-

пример, задавали простую

задачу на устный счет, и

тот капитан, который быст-
ро и правильно решил ее,

получает право задать свое-

му противнику любую зада-

чу. Член команды решает

ее, а другая команда опио-

нирут. За правильный ответ,

за умелое оппонирование

командам начисляются соот-

ветствующие очки. За «лож-

ный» вызов, т. е. тогда, ког-

да команда, задавшая воп-

рос, сама не смогла или не-

верно решила его, очки сни-

маются.

Но это правила. Может
быть, они немного скучны, а

вот «бой» наших математи-

ков проходил в отчаянной

борьбе. Скучающих здесь це

было. При решении каждой

задачи разгорались ярост-

ные споры у доски. Волно
вались противники, члены

жюри, и, стуча в доску

пытались громко доказать

что-то друг другу. Не оста

вались равнодушными и бо-
лельщики; они вскакивали с

места, пытались подсказать,

и только предупреждение

■жюри о снижении баллов
смогло успокоить их. В на-

чале викторины на первое

место вышла команда 9 «А»
класса. Но соревнование

есть соревнование, и здесь,

даже проигрывая, важно не

падать духом. 9 «Б» сумел;
преодолеть начальную рас-

терянность и победил.

НА СНИМКАХ: умение

доказать решенную задачу
— одно из главных уело

вий соревнования (снимок
справа); жаль, что нельзя

болельщикам помочь това-

рищу (снимок слева).

Фото и текст А. Пав-
лова, ученика 10 «Б*
класса школы № 3.

Недавно мы с шефами,
рабочими шахты «Ленин-
градская», решили провести

шахматный турнир. Мы очень волнова-

лись. В первой партии победили шефы.
Но вот наша победа! Алеша Петров
выиграл и сравнял счет — 1;1. В конце

концов наша команда проиграла со сче-

том 2;6. Но мы не отчаиваемся, ведь эта

встреча нам показала, что мы можем

научиться хорошо играть в шахматы. А
если тренироваться чаще, то, может

Приходите в нашу школу
быть, и выиграть у таких сильных парт-

неров, как наши шефы.

Все мы в этот день получили боль-
шое удовольствие. Спасибо вам, шефы!
Теперь мы знаем — у нас есть взрослые

друзья. Мы ждем вас в нашей школе.

В. ГРИШКЕВИЧ.
5-й класс школы № 11.

класса очень дружные. Они
несколько раз выступали на

сцене во Дворце культуры

завода «Сланцы», в Доме
культуры горняков со стиха-

ми и песнями о революции.

Показали свой концерт, по-

священный Великому Ок-
тябрю, работникам узла

связи. И к чему бы они

ни готовились, в чем бы ни

участвовали — все у третье-

классников спорится, пото-

му что с большой охотой и

любовью ведет внеклассную

работу их классный руково-

дитель Евгения Степановна
Гришина.

Т. В'АРЫШЕВА,
заведующая младшим

отделом обслуживания
районной детской биб-
лиотеки.

ВСЕГДА
ВМЕСТЕ

У нашего 4 «Б» есть хо-

роший младший товарищ —

1 «Б» класс. Четырнадцать

пионеров шефствуют над

ним; по два вожатых на

каждую звездочку. Перво-

классники всегда рады на-

шему приходу, это значит,

что шефствуем мы хорошо.

Делаем все вместе; прово-

дим с октябрятами разные

конкурсы, они отгадывают

загадки, решают заданные

примеры. А в конкурсе ри-

сунков участвовали почти

все первоклассники.

Мы даже вместе ходим с

младшеклассниками в биб-
лиотеку. Наш первый «Б»
только недавно научился чи-

тать, и мы должны подска-

зать, как и что выбрать на

книжной полке. А главное —

мы учим их трудиться. На-
ши октябрята собрали 2
тонны металл, олома и 442
килограмма макулатуры.

Вожатые 4 «Б» класса

школы № 1.

ПРАЗДНИК

ОКТЯБРЯТ
В этот день первоклассни-

ки пришли в школу наряд-

ными. В 12 часов был тор-

жественно открыт праздник

«Красная звездочка». Мы
поздравили своих подшеф-
ных со вступлением в

дружную семью октябрят;
прикололи им красные звез-

дочки, подарули памятные

открытки и воздушные ша-

ры. На линейке первокласс-

ники читали стихи. После
вручения отрядных флажков
октябрята на автобусах, ко-

торые выделили шефы, ез-

дили к памятнику В. И.
Ленина. Я думаю, праздник

«Красной звездочки» надол-

го запомнится малышам.

С. ОБРАЗКОВА.
7 «Б» класс школы № 1.

Памяти Зои
В конце ноября совет му-

зея пионерской дружины

школы № 2 откроет новую

экспозицию в своем музее,

посвященную памяти Зои
Космодемьянской. В этот

день мы решили провести

торжественный митинг, по

школьному радио исполнить

песни, которые любила Зой,
рассказать школьникам о

ее жизни и подвиге. В этот

день мы увидим кинофильм
«Зоя и Шура».

Совет музея.

Наш „Ритм"
В школе № 2 создан и

действует большой отряд

вожатых, который мы назва-

ли «Ритм». Один раз в не-

делю мы собираемся все

вместе. На сборах обсужда-
ем свои проблемы. Скоро
состоится комсомольское со-

брание «Комсомол — вожак

пионерии». На него пригла-

шены и пионеры. Вместе с

комсомольцами мы будем
обсуждать работу вожатых.

М. КАШКИНА,
ответственная за пио-

нерский сектор. *

Работаем
круглый

год
У ответственных за прове-

дение маршрута «Пионер-
строй» много работы. Наша
дружина, например, обяза-
лась сдать металлолома на

10, а макулатуры на 5 тонн

больше плана. Сейчас мы

включились в операцию «Се-
ребро»; собираем старые

фотографии, фотопленки.
Заработанные нами деньги —

30 рублей — перечислили

детям Ханоя. А сколько ра-

боты во дворе школы, на

пришкольном участке! Рабо-
та ведется здесь круглый
год. Скоро выпадет снег, и

уже сейчас мы готовимся

помочь пернатым друзьям,

проведем операцию «Кор-
мушка».

И. СТЕПАНОВА.
Школа № 2.

На боевом
посту—

юнармейцы
В нашей школе № 2 на-

чал работу штаб по подго-

товке к игре «Зарница». На
линейке был зачитан прикТз
№ 1 о формировании юнар-

мейских отрядов. В штабе
мы распределили обязанно-
сти, выбрали ответственных

за обучение по специально-

стям. Подготовка предстоит

большая и ответственная,

ведь в этом году мы будем
отмечать десять лет со дня

создания игры «Зарница».
С. ЧАХИРО,

член совета дружины.

И. о. зам. редактора

В. В. ИВАНОВ
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„ЛЕНТРАНСАГЕНТСТВО" ПРЕДЛАГАЕТ УСЛУГИ
Поистине многообразен круг дел, вы-

полнение которых охотно берет на себя
Ленинградское транспортное агентство.

Сегодня мы познакомим вас с теми тран-

спортно-экспеднционными услугами, ко-

торыми могут воспользоваться жители

нашего района.

Трансагентство погрузит, перевезет и

разгрузит ваши вещи при переезде ' с

квартиры на квартиру, доставит веши,

прибывшие железнодорожным контейне-

ром, по указанному адресу, а также по-

грузит вещи в контейнер и сдаст их для

отправки к месту назначения.

Вам привезут топливо, строительные

материалы, крупногабаритные предметы,

такие, например, как хфлрдильник, ме-

бель, рояль или пианино, и предоставят

при этом квалифицированных грузчиков.

ТОЛЬКО „ЛЕНТРАНСАГЕНТСТВО" ГАРАНТИРУЕТ

СОХРАННОСТЬ ВАШИХ ВЕЩЕЙ ПРИ ПЕРЕВОЗКЕ

И ДОСТАВИТ ИХ В УДОБНОЕ ДЛЯ ВАС ВРЕМЯ

Вы вырастили домашних животных и

хотите доставить их на скотоприемный

пункт. Трансагентство и в этом случае

поможет вам — пришлет специально обо-

рудованную автомашину.

Если у вас образовались излишки сель-

скохозяйственных продуктов и вы реши-

ли продать их на рынке, — трансагентст-

во доставит их по назначению на своем

транспорте.

НЕ ИЩИТЕ СЛУЧАЙНЫХ МАШИН -ЭТО МОЖЕТ

ПРИВЕСТИ К НЕПРИЯТНЫМ ПОСЛЕДСТВИЯМ

Владельцы индивидуальных легковых

автомобилей могут в любом приемном

пункте нашего агентства сдать в ремонт

шины.

Вы собираетесь в путешествие, и всег-

да возникает проблема билетов и гости-

ницы. А ведь заранее забронированный
номер и заказанные билеты избавят вас

шпшш

от хлопот и испорченного настроения!
«Лентрансагентство» поможет вам —

забронирует место в гостинице 107 горо-

дов страны, примет заказы на авиаби-
леты — за 15 дней до вылета, на желез-

нодорожные билеты — за 18 дней и на

автобусные междугородные — за 7 дней
до отправления.

ВСЕГДА
И ВАШИМ
УСЛУГАМ |

ВНИМАНИЮ РУКОВОДИТЕЛЕЙ БЮДЖЕТНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ

(ШКОЛ, БОЛЬНИЦ. ДЕТСКИХ САДОВ И ЯСЛЕЙ)
Для вас трансагентство оказывает ус-

луги по безналичному расчету: достав-

ляет топливо, продовольствие, белье,
строительные материалы и другие пред-

меты хозяйственного обихода.

УСЛУГИ, ОКАЗЫВАЕМЫЕ „ЛЕНТРАНСАГЕНТСТВОМ",

ЭКОНОМЯТ ВРЕМЯ И СОЗДАЮТ УДОБСТВА ДЛЯ НАСЕЛЕНИЯ

Адрес транспортно-экспедиционного

агентства нашего района: г. Сланцы, ул.

Ленина, дом № 9. Телефон для справок

2-26-95.
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